

Des pays des cinq continent apportent leur soutien à la cause palestinienne à l'ONU



Nations Unies, 1 décembre (RHC-AFP-PL-RT) Des organisations inter-gouvernementales et des pays des cinq continents ont demandé à l'ONU la fin de l'occupation et de la construction des colonies israéliennes en Palestine et ont réaffirmé le droit de ce peuple à l'autodétermination.

Le Mouvement des Pays Non-Alignés a demandé à la communauté internationale et au Conseil de Sécurité de l'ONU d'agir pour parvenir à une solution avec deux États et mettre fin aux agressions de Tel Aviv.

Cette organisation, qui rassemble 120 pays du sud a demandé la reconnaissance d'un État palestinien indépendant sur la base des frontières antérieures à l'occupation de 1967 et avec Jérusalem-est comme capitale.

De leur côté, des pays latino-américains comme Cuba, le Nicaragua et le Venezuela ont exprimé leur soutien au peuple palestinien et ont plaidé pour son droit à l'indépendance et à l'autodétermination.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/40649-des-pays-des-cinq-continent-apportent-leur-soutien-a-la-cause-palestinienne-a-lonu>



Radio Habana Cuba